



Beatrix Zurek
Stadtschulrätin

I.

An die Vorsitzende
des Bezirksausschusses des 13. Stadtbezirkes
Bogenhausen
Frau Angelika Pilz-Strasser
Friedenstr. 40
81660 München

Datum
30.07.2018

Tagesheim ab Schuljahr 18/19 in der Ruth-Drexel-Schule einrichten

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 04436 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 13 – Bogenhausen
vom 16.01.2018

Sehr geehrte Frau Pilz-Strasser,

bei der im Antrag Nr. 08-14 / B 04436 des Bezirksausschusses 13 vom 16.01.2018 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 des Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

Für die gewährte Fristverlängerung bedanke ich mich.

In Ihrem Antrag fordern Sie das Referat für Bildung und Sport auf, eine städtische Ganztagsbetreuung inkl. Ferienbetreuung ab dem Schuljahr 18/19 an der Ruth-Drexel-Schule bzw. den Betrieb des Tagesheims einzurichten.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Aus schulorganisatorischen und pädagogischen Gründen werden im kommenden Schuljahr 2018/19 alle Grundschülerinnen und Grundschüler im Gebäude der neuen Quartiersgrundschule unterrichtet werden.

Die nachmittägliche Versorgung der Schulkinder erfolgt für das anstehende Schuljahr noch vorrangig über die bestehenden Einrichtungen, wie z.B. das Haus für Kinder an der Robert-Heger-Straße oder über Mittagsbetreuungsplätze an der Grundschule Knappertsbuschstraße. Ergänzend wurde zum Start im Schuljahr 2018/19 neben zwei sogenannten Vorläufergruppen für Kindergartenkinder zur Verbesserung der Versorgungssituation von einem Träger eine Hortgruppe in den Räumlichkeiten der Grundschule an der Knappertsbuschstraße geschaffen.

Erfreulich ist, dass durch diese Maßnahmen alle Bedarfe nachmittäglicher Versorgung im Grundschulsprenkel Knappertsbuschstraße, zu dem auch noch aufgrund der nicht ausreichenden Kinderzahl für einen eigenen Schulstandort die Grundschule an der Ruth-Drexel-Straße gehört, für das Schuljahr 2018/19 abgedeckt werden können.

Münchner Schulkinder sollen sukzessive eine Garantie für eine Ganztagsbetreuung an ihrer Grundschule erhalten. Dies ist das Ergebnis eines neuen Modells, das die Landeshauptstadt München zusammen mit dem Bayer. Sozial- und Kultusministerium entwickelt hat: Die Kooperative Ganztagsbildung. Das Modell bietet im Anschluss an den Unterricht und in den Ferien Betreuungszeiten bis 18 Uhr an. Die Kooperative Ganztagsbildung ist mit Ganztagsklassen und dem klassischen Vormittagsunterricht kombinierbar. Als erste Grundschule in München wird die Grundschule am Pfanzeltplatz 10 dieses innovative Modell zum Schuljahr 2018/2019 für alle Kinder der ersten Klasse anbieten. Im Schuljahr 2019/20 soll die Kooperative Ganztagsbildung an weiteren Grundschulen eingeführt werden. Die Planungen hierzu laufen derzeit. In diesem Zuge wird auch geprüft werden, ob der Standort Ruth-Drexel-Straße in das Modell mit einbezogen werden kann.

Der Antrag Nr. 08-14 / B 04436 des Bezirksausschusses des 13. Stadtbezirks Bogenhausen vom 16.01.2018 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Ost, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek
Stadtschulrätin